



Prinz Heinz | v. Morgan Allgäu

Lieber Prinz Heinz | & Helga |

Der Prinzenorden wurde Dir im Beisein Deiner Morgan Freunde übergeben.

Trage diesen Orden mit Würde und führe Deine Morgan Freunde bei dem kommenden FESTEN so wie Du es bisher getan hast.

Du und Helga, sowie Deinem Gefolge, haben es verdient!

Wir danken Euch.

Es war wieder ein gelungenes Fest und wir freuen uns auf das

kommende Jahr, wenn für uns Morgan Freunde die 5. Jahreszeit anbricht,

„Das Allgäuer Morgan treffen“!

Wir wünschen dem Prinzenpaar und seinem Gefolge viel Gesundheit und

hoffen, dass wir uns im kommenden Jahr wieder sehen.

Herzliche Grüße

Sept. 2020

Ulrich & Nina